

Grußwort
anlässlich der Verleihung des „Prix Bartholdi“ der Oberheinregion
an Bundesinnenminister Dr. Wolfgang Schäuble

Die Auszeichnung bi- und trinationaler Studiengänge sowie von Persönlichkeiten, die sich um die Förderung fremdsprachlicher und interkultureller Kompetenzen verdient machen, mit dem „Prix Bartholdi“ trägt seit 2001 zu einer erfreulichen Intensivierung der grenzüberschreitenden Zusammenarbeit im Hochschulbereich bei. Damit stärkt der „Prix Bartholdi“ Wissenschaft und Wirtschaft und fördert die Entwicklung einer europäischen Metropolregion am Oberrhein, die wir mit unseren Partnerländern weiter vorantreiben wollen.

Die prämierten Studiengänge und Projekte sind ein Beweis dafür, wie wertvoll das konkrete Erleben kultureller Vielfalt ist. So entsteht gerade unter jungen Menschen eine Brücke der Verständigung und eines über Sprachkenntnisse hinausreichenden gegenseitigen Verstehens.

Dem diesjährigen Preisträger Bundesinnenminister Dr. Wolfgang Schäuble gratuliere ich zur Verleihung des Oberrheinischen Hochschulpreises „Prix Bartholdi“ sehr herzlich.

